
 

平成30年度 第1回安曇野市スポーツ推進委員会全体会 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 平成30年4月18日（水） 午後7時00分から午後9時00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎4階 大会議室西     

４ 出席者 （豊科地域）内川、丸山、望月（健）、望月（武）、逢澤、増澤    

      （穂高地域）眞嶋、林、水口、二見、巣山    

      （三郷地域）松田、布山、久根下、岡里、山本、斉藤   

      （堀金地域）臼井、浅野、下川、加々美、古畑、一志   

      （明科地域）赤羽、遠藤、丸山（繁）、石田、丸山（俊）、小林    

※出席委員総数：29人  

５ 欠席者  細野     ※欠席者：1人 

６ 市側出席者  臼井生涯学習課長、スポーツ推進担当係長（布山） 

スポーツ推進担当（渡部、藤原）    

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 委嘱書交付 

４ 委員・職員自己紹介 

５ 役員選出 

６ 報告・協議事項 

（１）安曇野市スポーツ推進委員会の組織について 

（２）平成30年度スポーツ推進委員会事業（案）について 

（３）平成30年度生涯学習課スポーツ推進事業について 

（４）第9回市民スポーツ祭について 

（５）平成29年度スポーツ推進委員リーダー養成講習会参加報告（松田 久雄 委員） 

 ７ 事務局連絡 

② 文科省スポーツスポーツ推進委員功労者表彰の推薦（望月 健保 委員） 

②全国スポーツ推進委員功労者表彰の推薦（臼井 良臣 委員） 

③平成30年度長野県体育センター研修講座計画表 

  ④「信州チャレンジスポーツDAY2018」運営班員の協力 

  ⑤2018年版スポーツ推進委員手帳の配布、ジャージの購入（新任スポーツ推進委員） 

  ⑥報酬の支払い10月及び2月（年額80,400円） 

  ⑦会費の徴収 

  ⑧個人番号（マイナンバー）届出書」の提出（未提出の方のみ） 

  ⑨平成30年度みんなのスポーツ購読 

 

２ 協議の概要 

 １ 開会 

 ２ あいさつ 

   臼井生涯学習課長 

   丸山義春委員（前会長） 

 ３ 委嘱書交付 

 ４ 委員・職員自己紹介（委員・職員ひとりひとりより一言を添えての自己紹介） 



 ５ 役員選出（平成29年度で任期が終了したため） 

   役員選出については、安曇野市スポーツ推進委員に関する規則第５条に基づき委員の 

互選により選出する。 

    

  会長について・・・選考委員会において松田委員と内川委員の２名の会長立候補があった。 

スポーツ推進委員29名の互選により以下のとおりとなった。 

           会長：内川（新任） 副会長：松田（再任） 

  女性会長について・・・全女性委員の互選により以下のとおりとなった。 

           会長：布山（再任） 

           ※副会長は特定の人を決めず、他の女性委員全員で対応することとする。 

 

  副会長：３月にスポーツ推進委員のリーダー養成講習に参加した。安曇野市のスポーツ推進委

員も意識改革が必要だと感じた。従来のインストラクターやアドバイザーという立場

だけではなく、プランナーや色んな組織を管理するコーディネーターとしての役割も

ウエイトを占めると考える。これまでの年に３回や４回の会議だけでは意識改革はで

きないと考えている。 

 

６ 報告・協議事項 

（１） 安曇野市スポーツ推進委員会の組織について （事務局より説明） 

  [会議資料1～5ページのとおり]  

 

 （２）平成30年度スポーツ推進委員会事業（案）について （事務局より説明） 

[会議資料6ページのとおり]  

     事務局：安曇野市スポーツ推進委員研修会について、当番は明科地域になっている。 

         8月25日（土）にカヌー研修を行うことを検討している。 

 

 （３）平成30年度生涯学習課スポーツ推進事業について  （事務局より説明） 

[会議資料8～11ページのとおり]  

      

 （４）第9回市民スポーツ祭について （事務局より説明） 

[会議資料12～13ページのとおり]  

 

（５）平成29年度スポーツ推進委員リーダー養成講習会参加報告 （松田久雄委員より説明） 
 

   【意見（１）】 

  委 員：新たに会長および、副会長が選任された。役員選出時に副会長からも意見があっ

たように、今年度は、スポーツ推進委員全体も違う視点で活動に取組む必要があ

る。全体会議の頻度も増やす必要があるのではないか。 

  会 長：事務局や各議員と検討して進めていきたい。 

 

   【意見（２）】 

   事務局：第２次スポーツ推進計画が今年度より始まる。第２次スポーツ推進計画ではスポーツ

推進委員の促進をする力が必要になる。 

   委 員：スポーツ推進委員と第２次スポーツ推進計画がどのように関わっていくのか、推進計 

画を勉強しながらスポーツ推進委員がどのような立場で関わっていくのか学習会を開 

いていただきたい。また、スポーツ推進委員に関する規則の中で委員の定数は３０名 

と決められているが、地域の活動の頻度に差がある。地域ごとの推進委員の振り分け 

を考えていただきたい。 



   会 長：第２次スポーツ推進計画については、推進委員でも把握する必要がある。事務局と 

      も検討して講習会の開催を検討したい。推進委員の振り分けについては、各地域の特 

性がある。各地域の考え方を把握して検討したい。 

 

 

 

 ※その他、事務局からの事務連絡を説明し、会議終了。 

 


